



Casi quinientos jóvenes entre scouts y monitores se dieron cita ayer en Reinosa.

QUEIMADELOS



Una monitora junto a varios scouts en una de las actividades de la jornada.

QUEIMADELOS

## Fue la primera vez que se reunieron en una jornada todos los grupos de la comunidad autónoma 500 niños y jóvenes acuden al encuentro de los scouts de Cantabria celebrado en Reinosa

ARTURO QUEIMADELOS. Reinosa

Con una acogida oficial en la Plaza del Ayuntamiento de Reinosa, ayer festividad de San Jorge que es el patrono de los Scouts, se congregaron por primera vez en Cantabria los grupos scouts de la región. En este Encuentro Interasociativo Scout se reunieron niños y jóvenes del MSC Movimiento Scout Católico, ASDE (Scouts de España) y el Grupo Scout Peñas Arriba de Reinosa que hace de an-

fitrión. En total se reunieron diez grupos scout de toda la región, que llevaron hasta Reinosa a 105 monitores y 500 niños con edades comprendidas entre los seis y los dieciocho años. La interculturalidad fue el tema central del encuentro de scouts, de tal manera que cada grupo representaba a una cultura perteneciente a algún pueblo del Mundo. Por la mañana los asistentes se distribuyeron en grupos y realizaron diversas actividades.

Por primera vez en Cantabria y con motivo de la celebración del patrón de los scouts, San Jorge, ayer tuvo lugar una Encuentro Interasociativo Scout que reunió a diferentes grupos de Cantabria.

El Grupo de Pinares y Santo Cristo adelantaron su estancia acercándose hasta la capital campurriana el sábado por la mañana, mientras que el resto

llegaron a Reinosa en tren a las diez de la mañana.

La interculturalidad fue el tema central del encuentro de scouts, de tal manera que cada grupo representaba una de las culturas: el grupo Covadonga a los esquimales; Helvaqui representó la cultura india; Maliaño a los brasileños; Pinares a los hindúes; Peñas Arriba a los corsarios; San José

a los mejicanos; Santo Cristo a los escoceses; el grupo de scouts Santiago representó la cultura vikinga y los representantes de Vikak-Santa Lucía representó la cultura peruana.

Desde las once de la mañana los grupos de scouts se distribuyeron por edades y se dirigieron a distintos puntos de la ciudad.

Los scouts realizaron activida-

des tales como juegos de pista, rastreo y actividades varias, y por la tarde en el recinto ferial se dio lugar a la comida de hermandad. Allí mismo se expusieron las particularidades de cada cultura, ya que cada grupo por la mañana organizó dos actividades referentes al pueblo que representan.

Después del almuerzo se pre-

paró una kermese o feria de talleres para niños y jóvenes. A las cinco y media tuvo lugar una chocolatada preparada por la APA del Colegio San José, y a las 18.00 horas, tuvo lugar un acto de despedida, en el que con un minuto de silencio se recordó a los niños y monitores que fallecieron en un accidente de autobús la pasada Semana Santa en Asturias.

Uno de los objetivos del encuentro fue el de "demostrar que los scouts no somos grupos para pasar el tiempo libre, porque nos consideramos un grupo que educa a los jóvenes en muchos valores, y el acto sirve para reivindicar que no somos una guardería, sino un movimiento que educa a chavales", explicó uno de los organizadores.

Además, este encuentro sirvió como pistoletazo de salida para la futura organización de más actividades entre todos los grupos scout de Cantabria.

Se prevé incluso abrir en breve una oficina

## El Ayuntamiento busca delimitar varias Areas de Rehabilitación Integradas

QUEIMADELOS. Reinosa

El alcalde de Reinosa José Miguel Barrio mantuvo un primer encuentro con el director general de la Vivienda José María Cárdenas y expertos de Cantabria, País Vasco y Galicia con el fin de delimitar en el municipio Áreas de Rehabilitación Integradas (ARI). Según ha explicado el edil, la propuesta inicial del Consistorio se centrará en "el conjunto de viviendas protegidas de El Ferial y la calle Mayor y sus alrededores", estableciendo como actuaciones preferentes las dirigidas tanto a "la estructura de los edificios, eficiencia energética, habitabilidad y accesibilidad" como "al espacio público del entorno de di-

chos edificios, mejorando aspectos de interés social como el saneamiento o el alumbrado".

"Con ello no sólo dignificaríamos estos inmuebles sino que, además, se mejoraría considerablemente el patrimonio construido de Reinosa", valoró el primer edil.

La declaración de estas zonas como ARI requiere la firma de un convenio de colaboración entre el Ministerio de la Vivienda, la Consejería de Obras Públicas y el Ayuntamiento de Reinosa que permitirá la financiación del proyecto.

Como paso inicial, y en el plazo de un mes, el Consistorio procederá a la elaboración de una memoria en la que se deben



Momento de la reunión del alcalde de Reinosa con expertos en la materia.

QUEIMADELOS

establecer necesidades, prioridades de actuación, así como una evaluación económica de la propuesta para la que según Barrio "ya se cuenta con información

suficiente puesto que a lo largo de esta legislatura y a través de convenios con el Servicio Cantábrego de Empleo se han elaborado diversos informes que ahora nos

serán de gran utilidad".

Por último, el alcalde ha declarado sentirse ilusionado con esta iniciativa que "será pionera en Cantabria".